

Avec AURELIA, c'est la rentrée scolaire

AURELIA s'intéresse à vous : « *Si je vous écris aujourd'hui cette lettre importante, c'est parce que vous faites partie de cette minorité d'élus qui, grâce à la numérogie cosmologique de leur nom, ont cette année (très particulière pour être placée sous le signe du soleil) toutes les chances de voir se réaliser leurs vœux les plus chers.* »

Pour faire bref, **AURELIA** est disposée à réaliser une « analyse de gain astrospirituelle » sachant que les honoraires prévisibles sont de 500 €.

Mais, dans votre cas, dans la mesure où votre nom est favorisé par l'année solaire, elle a décidé de renoncer à ses honoraires : elle se contentera de vous facturer 19 € au titre de taxes.

Cette taxe est à régler à l'ordre de **DM4C** et à expédier à une boîte postale en Allemagne.

Tous les ingrédients de la voyante fictive sont réunis : ne vous laissez pas berner par les rayonnements d'**AURELIA**.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 60512, La Chapelle Saint Laurent, 79306 BRESSUIRE cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00031

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)